

## ■ Endausbau Südlohner Diek

<b>Projekt:</b>	Endausbau Südlohner Diek in Velen Ramsdorf
<b>Auftraggeber:</b>	Gemeinde Velen
<b>Zeitraum:</b>	02/2003 bis 06/2003
<b>Baukosten:</b>	rd. 250.000 €
<b>Ansprechpartner:</b>	Herr Hagmann Tel. 02863 92-220



vorh. Baustraße (gefräster Asphalt)



Bordanlage Südlohner Diek



Hochstämme vor der Pflanzung

Im Februar 2003 begann im Auftrag der Gemeinde Velen der Endausbau der Straßen „Südlohner Diek“ sowie der Wohnstraße „Im Rosengrund“ in Velen - Ramsdorf.

Zunächst wurde die Wohnstraße „Im Rosengrund“ in Pflasterbauweise mit Parkflächen und Pflanzbeeten ausgebaut.

Im Anschluss daran begann der Ausbau der Erschließungsstraße „Südlohner Diek“.

Aufgrund der relativ breiten Straßenparzelle konnte die Trasse der neuen Straße in leichten Kurven angelegt werden.

Die Fahrbahn wurde in Asphaltbauweise hergestellt, die Gehwege als Pflasterflächen gestaltet.

Zur Begrünung wurden in den Randbereichen der Straßenparzelle ca. 60 Stück Bäume angepflanzt.